



Crimen de Ronald Ojeda: Fiscalía reafirma tesis de móvil político

● El OS9 de Carabineros confirmó ayer la detención de un ciudadano venezolano llamado Alfredo José Henríquez Pineda y apodado "Gordo Álex", quien sería uno de los autores materiales del secuestro y posterior asesinato del exteniente venezolano Ronald Ojeda, quien fue hallado enterrado dentro de una maleta cubierta por cemento en una toma en Maipú en marzo de 2024.

La noche del miércoles, Carabineros realizó un operativo en calle Santa Petronila, en Estación Central, donde detuvo a dos presuntos involucrados en el secuestro del empresario Rodrigo Cantergiani, quien fue plagiado el jueves 7 de agosto en Quilicura y liberado un día después.

Por esta causa van ocho detenidos, de los cuales seis fueron formalizados la mañana del miércoles.

Fue durante ese operativo que los policías también encontraron al venezolano que sería uno de los autores materiales del secuestro de Ojeda.

El "Gordo Álex" habría participado en el secuestro perpetrado el 21 de febrero del año pasado en Independencia, pero no del asesinato y posterior entierro del exteniente. Específicamente, Henríquez Pineda sería uno de los hombres que se llevaron a Ojeda disfrazados como detectives.

El fiscal Héctor Barros señaló que el hombre, que sería uno de los líderes de "Los Piratas de Aragua", facción del Tren de Aragua, salió del país por un paso no habilitado una vez perpetrado el crimen; mientras que el subprefecto de la PDI, Hassel Barrientos, dijo que "regresó a nuestro país con la finalidad de rearmar los distintos brazos de esta estructura transnacional", la que, aseguró, está debilitada debido a múltiples detenciones.

Barros señaló además que a este sujeto "lo tenemos relacionado con una serie de otros secuestros" y reafirmó la tesis de que el crimen de Ronald Ojeda tuvo un móvil político, ya que habría sido mandado a asesinar por el ministro del Interior de Venezuela, Diosdado Cabello.